

## **Se informaron fuertes asociaciones entre el riesgo genético de intentos de suicidio en adultos y sus hijos en un estudio de casos y controles publicado en JAMA Psychiatry.**

Se incluyeron un total de 4.344 niños en el análisis. Se informaron asociaciones significativas entre las puntuaciones de riesgo poligénico de intento de suicidio y el intento de suicidio a lo largo de la vida.

La relación es más sólida después de 2 años del inicio de síntomas tales como el estado de ánimo depresivo , las conductas agresivas con sus compañeros, los problemas de atención, el comportamiento que rompe las reglas y los problemas sociales.